

## 2年修学旅行 ～ 吹雪あり、晴天あり、曇天あり、雪国の天候を全て体験 ～

2月16日(火)～19日(金)の3泊4日の日程で、2年生92名がスキー修学旅行に行きました。今年度は、出発当日に岐阜県の世界遺産白川郷に立ち寄り、新潟県を經由して、長野県志賀高原スキー場へ向かいました。白川郷では、現地のガイドの方から合掌造りについての説明を受け、約1時間程度散策しました。志賀高原には夕刻予定通り到着し、翌日から最終日までの2日半の講習を受けました。天候も初日は終日吹雪いた状態でしたが、二日目からは好天に恵まれました。スキー、スノーボードも最初は恐る恐る転びながら滑っていましたが、最終日にはみんなかなり上達した様子でした。スキー修学旅行の引率をするたび、高校生の上達にはいつも驚かされます。また、最終日前日によるには、クラス対抗のレクリエーション大会を行い大いに盛り上がりました。



## 1年インターンシップ ～ この体験はいつかきっと役立ちます ～

2月16日(火)・17日(水)の2日間、1年生のインターンシップが行われました。101名の生徒が新宮～すさみ間にある47の事業所や公共施設等に出かけ、それぞれが一生涯懸命に取り組みました。2日間という短い期間ですが、インターンシップを通して、将来の進路について考える機会にしてもらうことが一番の目的です。同時に職業観や労働観を身につけるための有意義な体験の機会でもあります。1年生の皆さん是非この貴重な体験を自分の進路決定に役立ててください。お世話いただいた事業所の皆さん、ありがとうございました。



## マラソン大会

2月10日(水)、今年も恒例の校内マラソン大会が行われました。10時20分に男子が元気よくスタート、続いて女子が10時30分にスタートし、男子は12.4km、女子は6.7kmのコースで、各人が自己ベストをめざして完走しました。ゴール後、生徒たちは育友会の皆さんが用意してくださった豚汁に舌鼓を打ちました。上位入賞者は以下の皆さんです。男子1位 吉川奏人君(1D) 2位 木村恭君(1C) 3位 清瀬脩太君(2B)  
女子1位 南沙希さん(1D) 2位 中山望さん(2D) 3位 花房桃子さん(2B)



女子1位 南沙希さん(1D)

男子1位 吉川奏人君(1D)

## 3年模擬選挙

～1票の重さを感じ取れたかな?～



2月16日(火)県政お話し講座を利用して、3年生を対象に選挙についての講演を行っていただきました。選挙年齢が引き下げられ、この3月に卒業する3年生も今年予定されている国政選挙には投票権が与えられています。その準備のため卒業までの期間を利用して、意識を高めてもらうために実施しました。2年生で実施した内容とほぼ同じですが、模擬投票も体験しま



した。

## 1年救急救命

～いざという時の備えと心の準備をして下さい～



2月19日(金)串本消防署の署員の方4名をお招きし、1年生を対象に救急救命講習会を行いました。消防署の方からAEDの使い方や心肺蘇生法の仕方について説明を受け、実際に人形を用いて訓練しました。いざという時のためにぜひ役立ててください。備えあれば憂いなしです。さて、ここで問題です。校内にはAEDの設置場所が3箇所あります。皆さん設置場所を全て答えることができますか?(答えは一番下にあります)



## 望楼の芝焼き

～ 見せ場は「火矢による点火」!! ～

2月6日(土)、今年も潮岬の望楼の芝で串本町観光協会が主催する恒例の『本州最南端の火祭り』に弓道部の部員が参加しました。本来は1月30日(土)に実施予定でしたが雨天のため順延。開催が待ち遠しかった火祭りでしたが、当日は、天候にも恵まれ、大勢の観光客や地元住民の方が見守る中、見事に枯れ芝に点火し、イベントを盛り上げました。「火矢による点火」は平成12年から始められ、本年度で16回目となります。部員達が放つ火矢は、今では春を呼ぶ風物詩ともなっています。弓道部の皆さんご苦労様でした。



〔AEDの設置場所：①玄関ホール②体育館③グランドバックネット裏〕